

## PEMKAB GORONTALO-PERUM LKBN ANTARA PROMOSIKAN WISATA DAN INVESTASI DAERAH



CEO PT IMQ Multimedia anak perusahaan Perum LKBN ANTARA Darmadi (kedua kiri) bersama Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Gorontalo Haris Tome (kanan) dan staf ahli Azis Nurhamidin (kiri) meninjau pemasangan I-media di kantor Dukcapil Kabupaten Gorontalo, Gorontalo, Selasa (23/4/2019). Pemerintah Kabupaten Gorontalo bersama Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA menyepakati kerjasama penyebarluasan layanan informasi publik tahun 2019, dengan pemanfaatan media luar ruang "Layar Indonesia" (videotron) dan I-media. (Foto : Adiwinata Solihin)

Pemerintah Kabupaten Gorontalo bekerja sama dengan Perum LKBN ANTARA terkait dengan penyebarluasan layanan informasi publik memanfaatkan media luar ruang "Layar Indonesia" (videotron) dan I-media, guna mempromosikan wisata dan investasi daerah setempat.

Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Gorontalo Haris Tome di Gorontalo, Selasa, menyampaikan apresiasi tinggi kepada pihak LKBN ANTARA yang telah memberikan kontribusi penting untuk perkembangan daerah itu.

"Dari 50 videotron yang akan dipasang se-Indonesia ada satu yang dipasang di Kabupaten Gorontalo, dan ini merupakan prestasi juga dari Kepala Dinas Kominfo sebelumnya, yaitu Azis Nurhamidin," ungkapnya.

Darmadi, CEO PT IMQ Multimedia anak perusahaan Kantor Berita ANTARA Darmadi mengatakan sesuai dengan kesepakatan saat Bupati Nelson Pomalingo datang ke Jakarta, pihaknya akan membantu promosi potensi wisata Gorontalo.

"Kami juga mengenalkan Gorontalo kepada pihak luar agar ingin berinvestasi di daerah ini melalui media-media yang sedang kami kembangkan, yaitu digital media berupa televisi yang akan kami pasang di berbagai tempat ramai, seperti rumah sakit, kantor pelayanan publik, serta pusat perbelanjaan," kata dia.

Selain itu, media luar ruang, yaitu videotron yang akan pasang di 50 titik kota-kota besar di seluruh Indonesia, dan khusus pada 2019,

tentunya di tempat-tempat yang banyak didatangi masyarakat

"Kemudian untuk yang dalam ruang akan kita pasang di bandara, stasiun kereta api, di seluruh Indonesia, kita akan kerja sama dengan BUMN Angkasa Pura 1 dan 2, kemudian kereta api kita juga akan kerja sama dengan PT KAI," kata dia.

Ia menambahkan untuk berita yang ditayangkan di videotron dan I-media, LKBN ANTARA memiliki wartawan di seluruh Indonesia serta perwakilan kantor biro di seluruh provinsi.

"Kami juga melakukan kerja sama dengan dinas-dinas kominfo dan itu akan memasok berita-berita dinas masing-masing, nanti kami memiliki jaringan untuk tiap hari meng-'update' tentang kejadian atau informasi yang ada di daerah untuk dimasukkan ke ANTARA dan kita sebar lagi," kata dia.

Pewartu : Adiwinata Solihin

(Hendi/Iswahyuni/Sekretariat Perusahaan)